Antrag Nr. 10-F-01-0044 SPD

Betreff:

Impfempfehlungen

- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 28.5.2010 -

Antragstext:

Nach § 20 des Infektionsschutzgesetzes (IfSG) sollen Impfungen von besonderer Bedeutung für die Gesundheit der Bevölkerung und andere Maßnahmen der spezifischen Prophylaxe übertragbarer Krankheiten von den obersten Gesundheitsbehörden der Länder, auf der Grundlage der Empfehlungen der Ständigen Impfkommission beim Robert-Koch-Institut, "öffentlich empfohlen" werden. Die Gesundheitsämter informieren die Bevölkerung über die Bedeutung von Schutzimpfungen und anderer Prophylaxe-Maßnahmen.

Der Magistrat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten über die aktuellen Impfempfehlungen und ihre Bedeutung zu berichten.

Wiesbaden, 01.06.2010

gez. f.d.R.

Sven Kötschau Fraktionssprecher für Gesundheit & Soziales

Thomas Schreier Fraktionsassistent